



bestätigt hiermit, dass eine unabhängige Beurteilung für die folgende Firma durchgeführt wurde



**Papierfabrik Adolf Jass GmbH & Co. KG**  
Hermann-Muth-Straße 6  
DE – 36039 Fulda

**Geltungsbereich des Zertifikates: Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Wellpappenrohpaper auf Altpapierbasis an den Standorten Fulda und Rudolstadt/Schwarza**

Die Produktkette (Chain of Custody) der Firma ist hiermit zertifiziert für den Verkauf von Produkten als: **FSC Recycled**

Die Beurteilung erfolgte nach den Regeln des Forest Stewardship Council® A.C. (FSC)  
Es lagen folgende FSC-Standards zugrunde:  
**FSC-STD-40-004 V2-1 und FSC-STD-40-003-V2-1**

**Ausgabedatum: 27.10.2016**

**Zertifikat gültig bis: 26.10.2021**

**Zertifikatsregistrierungscode: TSUD-COC-000024**




The mark of  
responsible forestry

Prag, 13.10.2016  
Luděk Maryška, Leiter der Zertifizierstelle

Die Gültigkeit des Zertifikates bedingt regelmäßige Kontrollen. Dieses Zertifikat selbst ist kein Beweis dafür, dass ein bestimmtes Produkt von dem Zertifikatsinhaber FSC (oder FSC Controlled Wood) zertifiziert ist. Produkte, die von dem Zertifikatsinhaber angeboten, geliefert oder verkauft werden, sind nur dann im Umfang dieses Zertifikates enthalten, wenn die entsprechende FSC Aussage auf Rechnungen und Lieferungsschein deutlich angegeben ist. Das Zertifikat ist Eigentum von TÜV SÜD Czech s.r.o. und alle Kopien oder Reproduktionen des Zertifikates müssen auf Anfrage hin vernichtet oder zurück gesendet werden. Dieses Zertifikat gilt nur für den Verkauf von FSC Produkttypen, die im Anhang dieses Zertifikates aufgeführt sind. Die Gültigkeit des Zertifikates soll auf der FSC Datenbank überprüft werden: <http://info.fsc.org/>.

Registrierungsnummer ESE: 05.251.933

**Standortliste und Produkttypen**

Standort: Papierfabrik Adolf Jass GmbH & Co. KG

Site 1:

Papierfabrik Adolf Jass GmbH & Co KG, Hermann – Muth - Strasse 6  
D – 36039 Fulda

P4.1 Testliner

P4.2 Fluting

FSC Recycled

Credit system

Site 2:

Papierfabrik Adolf Jass Schwarza GmbH, Breitscheidstrasse 143  
D - 07407 Rudolstadt/Schwarza

P4.1 Testliner

P4.2 Fluting

FSC Recycled

Credit system





**TÜV SÜD Czech**  
**ACCREDITED CERTIFICATION BODY**  
 for certification of FSC® Chain of Custody



does hereby certify that an independent assessment has been conducted  
 at the company



**Papierfabrik Adolf Jass GmbH & Co. KG**  
**Hermann-Muth-Straße 6**  
**DE – 36039 Fulda**

**Scope of certification: Development, production and sales of waste  
 paper based corrugated papers on sites Fulda and  
 Rudolstadt/Schwarza**

The Chain of Custody of the company is hereby certified to sell products as:  
**FSC Recycled**

The assessment has been conducted in accordance with the rules of the Forest  
 Stewardship Council® A.C. (FSC). FSC standard:  
**FSC-STD-40-004 V2-1 and FSC-STD-40-003-V2-1**

**Issue date: 27.10.2016**

**Certificate valid till: 26.10.2021**

**Certificate Registration Code: TSUD-COC-000024**




The mark of  
 responsible forestry

Prague, 13.10.2016  
 Luděk Maryška, Head of certification body

The certificate is subject to regular surveillance. This certificate itself does not constitute evidence that a particular product supplied by the certificate holder is FSC- certified (or FSC Controlled Wood). Products offered, shipped or sold by the certificate holder can only be considered covered by the scope of this certificate when the required FSC claim is clearly stated on invoices and shipping documents. This certificate is the property of TÜV SÜD Czech s.r.o and all copies or reproductions of the certificate shall be destroyed or returned immediately on request. This certificate scope only covers the sales of FSC products listed in the annex of this certificate. Validity of this certificate shall be verified on: <http://info.fsc.org/>.

Registration No. ESE: 05.251.933

**List of sites and product schedule**

Site: Papierfabrik Adolf Jass GmbH & Co. KG

Site 1:

Papierfabrik Adolf Jass GmbH & Co KG, Hermann – Muth - Strasse 6

D – 36039 Fulda

P4.1 Testliner

P4.2 Fluting

FSC Recycled

Credit system

Site 2:

Papierfabrik Adolf Jass Schwarza GmbH, Breitscheidstrasse 143

D - 07407 Rudolstadt/Schwarza

P4.1 Testliner

P4.2 Fluting

FSC Recycled

Credit system

